

## Sitzplätze für Groß und Klein bei der Feuerwehr



### Abschlussbericht

Für regelmäßig stattfindende Ausbildungen der Jugend- und Kinderfeuerwehren sowie der aktiven Kameradinnen und Kameraden im Gebiet der Hansestadt Lüneburg wurden neue Sitzmöbel angeschafft.

Da bei zahlreichen Veranstaltungen auch die Senioren – in Feuerwehrkreisen die Altersabteilung – immer gern gesehen sind, wird eine generationsübergreifende Nutzung bei der Feuerwehr Lüneburg sichergestellt. Aber auch Gäste können sich jetzt über das bequeme Sitzangebot freuen.

Der Stadtfeuerwehrverband hat in Absprache mit der Feuerwehr Lüneburg darauf geachtet, dass mit der Bestuhlung das vorhandene Equipment erweitert wird, um auch bei größeren Veranstaltungen einheitliche Sitzgelegenheiten zu haben.

Mit der Unterstützung von DAS TUT **GUT.** in Höhe von EUR 8.100,- und einer Aufstockung des Betrages durch den Stadtfeuerwehrverband konnte diese Investition für die Feuerwehr Lüneburg realisiert werden.

Bei allen GiroPRIVILEG-Kunden der Sparkasse, die uns mit ihren Stimmen wieder zahlreich unterstützt haben, bedanken wir uns auf diesem Wege ganz herzlich.